

Sachstandsbericht

Dringlichkeitsantrag Graeffstraße

Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, der CDU-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE, der FDP-Piraten-Fraktion und des Einzelvertreters Schuster (Deine Freunde) vom 08.05.2017

Beschluss:

Unverzüglich soll durch geeignete bauliche Maßnahmen dafür gesorgt werden, dass in der Graeffstraße – insbesondere an den im Foto markierten Stellen – keine Autos mehr den Bürgersteig blockieren.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Die Verwaltung hat in der Sitzung am 10.07.2017 folgendes mitgeteilt (Vorlage 1831/2017):

Mitteilung der Verwaltung: Mit Beschluss vom 08.05.2017 zu TOP 8.18 bittet die Bezirksvertretung Ehrenfeld, vor den Gebäuden Graeffstraße 10 bis 14 in Köln-Ehrenfeld unverzüglich geeignete Maßnahmen vorzunehmen, so dass der Bürgersteig vor den genannten Häusern nicht ständig von parkenden Fahrzeugen blockiert wird.

Nach Prüfung der Örtlichkeit wird in der Graeffstraße in Köln-Ehrenfeld das Parken auf dem Gehweg neu geregelt. Grundsätzlich ist in der Graeffstraße das Parken in Fahrtrichtung links und rechts erlaubt. Im aufgeweiteten Bereich der Graeffstraße von Haus Nummer 8 bis 14 wird teils auf der Fahrbahn und teils auf dem Gehweg nebeneinander und vertikal zur Fahrbahn geparkt, so dass es zu massiven Einschränkungen auf dem Gehweg kommt, weil Fahrzeuge zu nah an der Hauswand parken und so Fußgänger behindern. Daher wird im genannten Bereich der Graeffstraße, durch Beschilderung das Parken halbseitig auf dem Gehweg in Fahrtrichtung rechts zugelassen.

Des Weiteren wird der Ordnungs- und Verkehrsdienst der Stadt Köln gebeten, diesen Bereich verstärkt zu überprüfen.

Nächste Schritte:

Die Verwaltung schlägt vor, den Beschluss als erledigt zu betrachten.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt